

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan analisa yang penulis lakukan, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Pelaksanaan Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan Pekanbaru mempunyai fungsi sebagai pengawasan produk makanan yang ada di pasar. Pengawasan dilakukan sebelum maupun sesudah produk makanan tersebut beredar yang tujuannya untuk melindungi keamanan dan keselamatan konsumen selaku pembeli.
2. Respon pedagang grosiran terhadap pengawasan dari BBPOM masih jauh dari yang diharapkan karena pengawasan yang dilakukan belum sungguh-sungguh dan membuat para pedagang belum jera dan merasa tidak bersalah terhadap tindakan yang dilakukannya yang menyebabkan kerugian bagi konsumen selaku pemakai.
3. Tinjauan ekonomi Islam terhadap pengawasan dan pencegahan produk makanan telah sesuai dengan syariat Islam yaitu pengawasan yang dilakukan sebelum dan sesudah produk di edarkan dipasaran dengan mendatangi kios maupun pasar yang ada dikawasan tersebut.

B. Saran

Dari pemaparan diatas, ada beberapa saran yang menurut penulis perlu dipertimbangkan oleh berbagai pihak, yaitu:

1. Hendaknya Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan di seluruh Indonesia lebih meningkatkan kerjasama dengan instansi-instansi terkait dalam pengawasan pangan dan perdagangan. Hal ini membantu Balai Besar Pengawas Obat dan Makanan dalam mengoptimalkan peranannya dalam mengawasi produk-produk yang beredar di masyarakat. Selain itu, karena keterbatasan pengetahuan konsumen mengenai standar mutu pangan dan pelabelan, maka pihak-pihak yang berwenang dalam memberikan izin edar terhadap produk makanan dan lain sebagainya harus lebih meningkatkan pengawasan yang maksimal dan tidak hanya pengawasan dilakukan pada saat-saat tertentu saja. Seperti, pada saat menjelang natal dan lebaran. Dan juga harus memberikan penyuluhan khusus agar pihak distributor lebih berhati-hati dan teliti jika mendistribusikan produk obat dan makanan demi kepentingan dan keamanan bersama.
2. Hendaknya kepada para distributor agar lebih jujur lagi dalam mengedarkan produk makanan dalam kemasan apabila produk tersebut tidak layak lagi dijual atau belum memenuhi standar untuk dijual atau diedarkan karena hal tersebut dapat membahayakan pihak konsumen selaku pembeli. Dan kepada para konsumen harus lebih teliti lagi dalam membeli produk makanan dalam kemasan supaya tidak merasa

dirugikan oleh pihak pedagang karena tidak sedikit produk makanan yang diedarkan belum mendapatkan izin edar dari BPOM.

3. Adapun skripsi ini jauh dari kesempurnaan, baik dalam materi, pembuatan skripsi, pemilihan kata dan sebagainya. Oleh karena itu, saran dan kritikan yang bersifat membangun sangat penulis harapkan untuk kesempurnaan di masa yang akan mendatang.